
富弘美術館館長の聖
せいりゅう

生清
きよしげ

重さんの講演会には約130
人が参加しました。聖生さんは星野さんの幼なじ

み。幼少期からのエピソードや事故後の絶望と苦悩、献
身的な母の支えがあって詩画を描き始めたことなどを話

し、星野作品の
奥深さの一端を
明かしました。
来場者は時に笑
い、時に涙を流
しながら聖生さ
んの話に耳を傾
けていました。

	 梁川小学校講堂	 event

聖生館長講演会「星野富弘作品
が人を魅了する理由」語る７/23

( 土 )

屋内運動場「スマイルパークほばら」の累計来場者
数が７月１日に 40 万人を達成しました。記念すべ

き 40 万人目の来場者となったのは伊藤加歩ちゃん。７月
７日に記念セレモニーが行われ、40 万人目の認定証と記

念品、花束が贈
られたほか、加
歩ちゃんにはス
タッフ手作りの
花冠、母の郁子
さんには手作り
のティアラが贈
られました。

	 スマイルパークほばら	 ceremony

スマイルパークほばら
来場者 40 万人を達成７/ ７

( 木 )

	 伊達市ふるさと会館	 event

対面で会う喜びを実感
令和 3 年成人者交流会8/14

( 日 )

オンライン開催となった成人式を受け、伊達市ふ
るさと会館で「令和 3 年成人者交流会」が開か

れました。この式は、実行委員長となった渡邊隆
りゅうすけ

助さ
んら有志が、実行委員会をつくり、約 100 人が参加。

渡邊さんは「協
力してくれた皆
さんに感謝した
い」とあいさつ。
久々の再会を喜
び合う参加者の
笑顔であふれて
いました。

古賀基
も と お

生さんに伊達市地域プロジェクトマネー
ジャー辞令書を交付しました。この辞令は、旧小手

小学校のリノベーション事業に取り組むこととし、自転車
をキーとした簡易宿泊機能の整備などを進めていきます。

古賀さんは「自
転車乗りが集ま
る施設にしたい」
と抱負を述べま
した。任期は令
和 4 年 8 月1日
からで、最大 3
年間です。

	 伊達市役所	 ceremony

月舘町小手地区の活性化へ
古賀基生さんへ辞令を交付8/9

( 火 )

伊達市の桃を仙台で PR する販売会をイオンスタ
イル仙台卸町で行いました。この販売会は、イ

オン東北が展開する「にぎわい東北〜つなげよう、ふ
るさとのチカラ」の一環で、須田市長や数又 JA ふく

しま未来組合長
らが出席。須田
市長は「好天で
実は甘く、玉張
りも良い。伊達
の桃を味わって
ほしい」とあい
さつしました。

	 イオンスタイル仙台卸町	 event

伊達の桃を広める
仙台でトップセールス8/5

( 金 )

阿武急 ラプラス＆ラッキートレインの出発式が福
島駅で行われ、内堀県知事、木幡福島市長、須田

市長らが出席しました。阿武隈急行㈱の菅原社長は「こ
れを契機に新たな取り組みを考えたい」とあいさつ。ラッ

ピング列車は宮
城、福島両県と
㈱ポケモンの連
携協定によるも
のです。運行予
定は阿武隈急行
㈱にお問い合わ
せください。

	 阿武隈急行福島駅	 ceremony

阿武急 ラプラス＆
ラッキートレイン出発式7/24

( 日 )
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